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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL 

DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
                                                           O Vereador infra-assinado, de conformidade 

com as normas regimentais em vigor, INDICAà Mesa Diretora da Câmara 

Municipal, que encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Robson 

Samara Rodrigues de Almeida, Prefeito Municipal, com cópia ao senhor Igor 

dos Santos Vougado, Secretário Municipal de Obras, Serviços Urbanos e Apoio 

Viário, solicitando a execução dos serviços de limpeza completa com o 

roçamento das laterais, construção de meio fio onde não existe e substituição de 

lâmpadas queimadas nos seguintes trechos de vias públicas: 

- da Avenida Orlando Mascarenhas Pereira, trecho que segue do Empório Bom 

Preço até o trevo das Sete Cruzes; 

- Prolongamento da Avenida da Saudade até o Residencial Tia Chica I e II; 

- Avenida Presidente Vargas, do Terminal Rodoviário até a Rodovia BR 158, 

trevo de acesso a Paranaíba/Selvíria. 
 

                                                           JUSTIFICATIVA 
 

As três localidades mencionadas acima carecem 

da prestação de serviços para que possam oferecer reais condições de uso e, 

principalmente segurança aos usuários e moradores. 

 São três serviços solicitados e que carecem de 

urgência no atendimento. O primeiro diz respeito à necessidade de executar a 

limpeza daqueles trechos, inclusive com o roçamento das laterais. Após as últimas 

chuvas é possível verificar que a vegetação cresceu na lateral das ruas, deixando um 

péssimo aspecto. 

O segundo serviço reclamado se refere ao meio 

fio. Parte dos prolongamentos das avenidas citadas não conta com o assentamento 

de meio fio, o que deixa as laterais do asfalto exposto a sofrer estragos, sem contar 

que fica um serviço inacabado. 
E por fim, estou solicitando a substituição de 

lâmpadas em postes localizados nas três extensões de vias, haja vista que no período 

noturno é possível verificar pontos na total escuridão, o que gera medo e 

insegurança aos moradores e usuários, devido à violência que impera em nossos 

dias. Diante disso, espero que esta reivindicação seja atendida o quanto antes, a bem 

de toda a comunidade aparecidense. 
Sala das Sessões da Câmara Municipal de 

Aparecida do Taboado - MS, 25 de fevereiro de 2019. 
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